

Neujahrsgruß des Bürgermeisters der Gemeinde Pfatter

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

ein ereignisreiches Jahr 2025 liegt hinter uns – ein Jahr, in dem wir gemeinsam viel erreicht und wichtige Weichen für die Zukunft unserer Gemeinde gestellt haben.

Besonders hervorheben möchte ich die **Ausweisung von zwei neuen Wohnbaugebieten in Pfatter und Geisling**. Damit schaffen wir dringend benötigten Wohnraum für Familien, junge Menschen sowie für alle, die gerne hier leben und bleiben möchten.

In Geisling entstehen darüber hinaus **vier neue Gewerbeplätze**. Sie bieten **ortsansässigen Betrieben** sowie **jungen Unternehmerinnen und Unternehmern** die Möglichkeit, sich weiterhin in unserer Gemeinde anzusiedeln. Damit schaffen wir **Arbeitsplätze direkt vor Ort** und **stärken unsere lokale Wirtschaft**.

Ein weiterer bedeutender Schritt ist der **Neubau eines dringend benötigten Kinderhauses** am Ortsrand von Geisling. Unter einem Dach werden künftig Kinderkrippe und Kindergarten in drei Gruppen beheimatet sein. So ermöglichen wir **jungen Familien eine wohnortnahe, verlässliche Betreuung** – ein echter Gewinn für Geisling und Leiterkofen mit seinen über 1.000 Einwohnerinnen und Einwohner.

Von diesem Neubau profitieren jedoch nicht nur die Bürgerinnen und Bürger aus Geisling und Leiterkofen. **Auch Eltern aus Pfatter, Griesau und Gmünd** können künftig sicher sein, in unserer bestehenden Einrichtung **wunschgemäß und zeitgerecht einen Betreuungsplatz** für ihre Kinder zu erhalten.

Im Zuge dieses Baugebiets denken wir auch an unsere Feuerwehr: Ein **neues Gerätehaus** für die **Freiwillige Feuerwehr Geisling** ist mit einem großzügigen Areal fest eingeplant. Denn Sicherheit, Zusammenhalt und das große Engagement unserer Feuerwehrfrauen und -männer in unseren vier Ortsfeuerwehren machen unsere Gemeinde stark.

Bildung und Betreuung unserer Jüngsten liegen uns besonders am Herzen. Die Einführung der Ganztagsbetreuung sehen wir nicht nur als Pflicht, sondern als Chance. Deshalb entsteht in Kürze an der Grundschule ein **Anbau mit Speisesaal, Küche und neuen Sanitäranlagen**. Dieses Projekt ist mehr als ein Bauvorhaben – es ist ein wichtiger Beitrag zur **Familienfreundlichkeit** und zur **Bildungsgerechtigkeit** in Pfatter.

Ein **weiterer wichtiger Meilenstein** für unsere Gemeinde ist der geplante **Erwerb des Landgasthofs Fischer-Deutsch** durch die Gemeinde Pfatter im kommenden März. Mit diesem Schritt sichern wir nicht nur den Fortbestand eines traditionsreichen Hauses, sondern schaffen vor allem **langfristige Perspektiven für die dort beheimateten Vereine**.

Darüber hinaus steht das Gasthaus künftig wieder den Vereinen unserer Gemeinde offen: Die Gastzimmer sowie der große Saal können für Versammlungen, Feiern und verschiedenste Veranstaltungen genutzt werden. **Damit stärken wir das Vereinsleben und fördern den gesellschaftlichen Zusammenhalt in Pfatter.**

Besonders wichtig ist uns dabei auch die **Belebung unseres Ortskerns**. Der Erwerb des Landgasthofs ist ein klares Bekenntnis zur Reduzierung von Leerständen und zur Stärkung des Ortsbildes. **Wir wollen Pfatter lebendig, attraktiv und lebenswert erhalten** – für heutige und kommende Generationen.

All diese Maßnahmen werden die Entwicklung unserer Gemeinde nachhaltig prägen und Pfatter auch in Zukunft weiter stärken.

Mein besonderer Dank gilt den aktiven Mitgliedern unserer vier **Ortsfeuerwehren**, die Tag und Nacht für unsere Sicherheit im Einsatz sind. Ebenso danke ich den Mitgliedern des **Gemeinderates** sowie allen **Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Gemeinde Pfatter** für ihre engagierte Arbeit zum Wohle der Gemeinde Pfatter.

Ihnen, liebe Bürgerinnen und Bürger, danke ich herzlich für Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung.

Ich wünsche Ihnen allen ein gesundes, glückliches und erfolgreiches neues Jahr 2026. Möge es uns ebenso viele Gründe zur Freude und Dankbarkeit schenken wie das vergangene Jahr.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr


Johann Biederer

Bürgermeister der Gemeinde Pfatter